



Newsletter

"Aktuelle Informationen – nachdem es keine dunklen außerirdischen Einflüsse mehr gibt"

(von Indra Anrul und Peter Mehmet Çati / 17.08.2023)

Sämtliche übergeordneten Hindernisse für die Erde und die Menschheit aus dem Abstiegszeitalter sind nicht mehr vorhanden (siehe Newsletter aus 6/23 und 7/23). Es kommt jetzt nur noch auf die Menschen an und was sie daraus machen.

Ein paar Informationen zum Thema Klima/Erwärmung

In Bezug auf Klima (weltweit) haben sich unsere ursprünglich abgerufenen Informationen von ca. 2015 verändert. Zu dem Zeitpunkt haben wir eine Erhöhung der weltweiten Durchschnittstemperatur von ca. 2,5 Grad abgerufen, da diese notwendig für die Entwicklung im Aufstiegszeitalter ist.

Das hat sich geändert, weil sich die Art und Weise der spirituellen Entwicklung (eines Teils der Menschheit) auf der Erde verändert hat. Es gibt hierzu keine übergeordneten Pläne mehr (siehe auch vergangene Newsletter).

Die Betrachtung der Hauptzeitlinie mit unterscheidungsfähiger Hellwahrnehmung (die Zukunft ist nicht fix) ergab eine weltweite Erhöhung der Durchschnittstemperatur innerhalb von 100 bis 200 Jahren zwischen etwas mehr als 1 Grad und 2 Grad.

Es gibt jedoch eine Abkühlung der Durchschnittstemperatur in Nord-West-Europa durch Veränderungen des Golfstroms (hauptsächlich durch die Sonne verursacht) innerhalb der nächsten ca. 20 Jahre (mit Abschwächung des Effektes bis Süddeutschland) - und dann wieder eine Angleichung an die weltweite Erhöhung der Durchschnittstemperatur. Hier haben sich unsere Prognosen von 2015 nicht verändert.

Die alten verschiedenen Zyklen-Zeiträume (Sonnensyklen) existieren nicht mehr, wie alle übergeordneten alten Zyklen nicht mehr existieren.

Der Klimawandel (Erhöhung der weltweiten Durchschnittstemperatur – s.o.) ist menschengemacht, jedoch völlig anders, als es überwiegend dargestellt wird: Auf „die Herzentwicklung“ der Menschen reagiert die Sonne und die Sonne beeinflusst die weltweite Durchschnittstemperatur und somit das Klima auf der Erde. Die Sonne beeinflusst jedoch nicht nur die Temperatur auf der Erde, sondern im ganzen Sonnensystem (die gemessenen Werte dafür sind auf offiziellen Seiten abrufbar). Mit CO₂ hat das alles nichts zu tun ☺ und bei der Betrachtung der vergangenen CO₂-Werte wurde, wie häufig in der finanziell interessierten Mainstream-Wissenschaft, Ursache und Wirkung verdreht.

mRNA/modRNA-„Impfstoffe“

Ursprünglich wollten wir uns zu dem Thema nicht mehr äußern, weil wir aus unserer Sicht alles dazu geschrieben hatten. Für diejenigen, die sich noch damit befassen wollen.

Dr. med. Sucharit Bhakdi hat mit 2 Kollegen einen äußerst interessanten Artikel mit aktuellen Informationen dazu geschrieben und dies gilt auch für den vor kurzem verstorbenen Prof. Arne Burkhardt:

<https://www.mwgfd.org/2023/08/brandbrief-die-ewigen-gefahren-von-mrna-impfstoffen/>
<https://tkp.at/2023/08/12/neu-langzeitschaeden-durch-corona-impfung-an-elastischen-fasern-koennen-zu-hautalterung-und-vorzeitigen-tod-fuehren/>

Schöpfungen mit dem Urschöpfungsfeld

Wir weisen nochmal auf die hochwirksame neue Methode zur Schöpfung mit dem Urschöpfungsfeld aus dem Newsletter vom 26.07.2002 hin.

Für diejenigen, die damit bereits gearbeitet haben: Es lohnt sich, die Schöpfungen mit dem Urschöpfungsfeld nochmal zu wiederholen, seit die Äonen (siehe letzte Newsletter) keinen dämpfenden Einfluss mehr auf Schöpfungen von lichten Menschen haben.

Die Situation auf der Erde, nachdem es keine dunklen externen Einflüsse mehr von Alpha-Drakoniern, den Äonen und schwarzer Magie u. ä. mehr gibt

Die Menschen nehmen dies unbewusst/unterbewusst wahr und fühlen sich nicht mehr gedrängt in Richtung „spirituelle Befreiung“ zu gehen. Der „unbewusste“ Impuls sich spirituell zu entwickeln ist zurzeit auf breiter Front reduziert bzw. ganz weg. Wir sind darauf gekommen, weil die Anmeldungen zu Seminaren und Ausbildungen abrupt eingebrochen sind (was sonst in den Sommerferien nicht der Fall war), nachdem die dunklen Behinderungen alle weg sind und haben dann per unterscheidungsfähiger Hellwahrnehmung nach der Ursache geschaut.

Die Menschen mit dunklem oder verdunkeltem Wesen und dazugehörigen Absichten nehmen die Abwesenheit der dunklen externen Kräfte bewusst oder unbewusst auch wahr und haben erkennbar ihre Aktivitäten erhöht (Great Reset mit World-ID, World-Coin, zentrale Weltherrschaft/Weltregierung durch die WHO/UN) mit bereits einsehbaren Verträgen mit den Mitgliedsstaaten der WHO bzw. der UN, die im nächsten Jahr geschlossen werden sollen. Fast alle Menschen, die an den Zentren der Macht ganz oben sitzen, sind nicht plötzliche lichte Menschen mit gesteigertem Interesse an spiritueller Entwicklung geworden. Sie haben nach wie vor die Charaktereigenschaften, die notwendig sind, um dort hinzukommen, wo sie sind.

Die gute Nachricht ist, dass sie die Unterstützung der oben genannten dunklen Kräfte und Macht verloren haben. Sie können nur noch mit menschlichen Kräften arbeiten.

Deswegen wiederholen wir nochmal die Botschaft an die lichten Menschen:

Es kommt auf die Aktivitäten der lichten Menschen an und das bedeutet in erster Linie, den scheinbar komfortablen Angeboten der Tech-Industrie zu widerstehen und sich kleinteilig-autark zu organisieren, entsprechend den unterschiedlichen individuellen Möglichkeiten.

Denn: Einiges wird besser, vieles wird vorübergehend schlechter und dort, wo es schlechter wird, ist Autarkie in den unterschiedlichen individuellen Rahmen hilfreich.

Dazu möchten wir auch „Werbung“ in eigener Angelegenheit nutzen.

Betrachte die **Vikara®-Heiler/in-Ausbildung** (<https://www.vikara.de/umfassende-heiler/in-ausbildung>) nicht nur als Möglichkeit, wenn du als Heiler oder Heilerin arbeiten möchtest, sondern auch als ein Baustein für deine Autarkie im Bereich Heilung und Gesundheit für dich selbst und deine Familie.

Aus einem anderen Blickwinkel gehört auch das **Vikara®-Verjüngungs-Seminar** (<https://www.vikara.de/koerperliche-verjuengung-im-neuen-seelen-zeitalter>) dazu, dass in dieser Wirksamkeit auch erst seit Juli 2023 möglich ist.

Es findet entgegen erster Ankündigung und wegen der Nachfrage doch noch in diesem Jahr die **Vikara®-Ausbildung „Spiritual & Personal Leadership“** statt (<https://www.vikara.de/vikara-ausbildung/spiritual-leadership>).

Es gibt viele neue Gelegenheiten, sie wollen nur ergriffen werden 😊

Mit liebevollen Grüßen aus meinem Herzen – Indra Anrul

Mit liebevollen Grüßen aus meinem Herzen – Peter Mehmet Çati

Hinweis auf Grundlage gesetzlicher Vorschriften:

Alle Aussagen und Informationen auf der Website www.vikara.de, sowie alle in Papierform bzw. per elektronischer Medien zur Verfügung gestellten Dateien und Informationen, auch zu Wirkungseigenschaften zu Produkten, wie auch Aussagen und Informationen auf den Seminaren, Veranstaltungen und Einzelberatungen sind rein spiritueller Natur und wurden von den geistigen Dimensionen abgerufen. Aus der zurzeit gültigen und anerkannten wissenschaftlichen Sicht sind diese Ebenen nicht existent und somit haben auch diese Informationen keinen anerkannten Wahrheitsgehalt, auch wenn sie die physischen oder anerkannten psychischen Ebenen betreffen. Diese Aussagen sind somit auch kein Ersatz für die Informationen bzw. Diagnosen und/oder die Behandlung bzw. Beratung von Rechtsanwälten, Steuerberatern, Ärzten, Apothekern, Psychologen, Psychiatern und Heilpraktikern bzw. staatlichen Institutionen und dies wird auch nicht empfohlen.

Der obige Text unterliegt dem Urheberrecht (© Indra Andreas Kaus)

Impressum: Vikara®, Inh.: Andreas Kaus / Robert-von-Welz-Str.22 / D – 93309 Kelheim
Telefon: +49 (0) 9441-1829200

E-Mail: info@vikara.de

Umsatzsteuer-ID: DE273169825

Verantwortlich gemäß § 5 TMG und § 55 Abs. 2 RStV. Andreas Kaus (Anschrift wie oben)

Am schnellsten bin ich per E-Mail erreichbar